



EDITORIAL

Volumen 12 Numero 2

JULIO – DICIEMBRE 2020

Construir el Editorial de esta prestigiosa Revista Electrónica, en estos tiempos controversiales, colmados de incertidumbres, de forzadas mutaciones y transformaciones sociales, producto de diversas variables intervinientes y de manera única de la aparición inexplicable, de la Pandemia ocasionada por el COVID19, han generado una serie de pensamientos y reflexiones que permiten concluir que es necesario continuar motivando a nuestros lectores e investigadores, a seguir en el sendero del descubrimiento, la indagación, la pesquisa, el intercambio de saberes y el compartir de conocimientos para tratar de buscar respuestas acertadas y esperanzadora que coadyuven a la armonización, comprensión, reconocimiento y convivencia ideal de la humanidad. La perplejidad vivida en estos tiempos presentes, nos direccionan a conocernos a nosotros mismos, a ir a nuestro ser interno, a la fusión de lo psíquico, físico y espiritual en cada hombre y en cada mujer. Es decir, esta experiencia de vida actual, nos dejará un corolario significativo que posiblemente exigirá el equilibrio y fraternidad de todos los seres que habitamos este planeta. Premisa vital, para poder enfrentar los hechos y fenómenos fortuitos que muchas veces se escapan como el agua lo hace entre nuestras manos y dedos. Por ello, estas breves oraciones descritas con anterioridad, además de incentivarlos a un instante de reflexión individual o quizás hasta grupal, pretende darle las gracias por su aceptación y correspondencia con esta revista investigativa, a lo largo de los días, meses y años que ha sido editada. El apoyo que nos han brindado de manera constante, nos lleva a adquirir mayor responsabilidad y compromiso para continuar recopilando y dando aportes en el mundo de la investigación, con los contenidos auspiciados por los diversos estudiosos que participan constantemente en cada uno de nuestros ejemplares digitalizados. Ante tal

realidad, la Directiva y el personal que labora en REDINE, se siente orgulloso y satisfecho de mostrarles a nuestros estimados lectores, un conjunto de artículos y ensayos científicos, que procuran estimular la información, el compartir y la deliberación de sus contenidos expuestos. Los mismos están referidos a las competencias investigativas en el nivel medio de la educación Venezolana, la enseñanza del voleibol y la psicomotricidad, el aprendizaje autorregulado y las TIC's, la visión de los intereses constitutivos del conocimiento, la razón transversal, ética discursiva y democracia, pensamiento crítico y aprendizaje. A continuación se presentan los títulos detallados de cada una de estas indagaciones y su respectivo (s) autor (es): “Competencias Investigativas que poseen los Docentes de Educación Media”, elaborado por Prof. Alirio Tua., “Estrategias para la Enseñanza del Voleibol a través de ejercicios de Psicomotricidad en los niños y niñas de Instituciones Educativas”, elaborado por el Prof. José Godoy, “Las Competencias Investigativas del docente de Educación Primaria Bolivariana” perteneciente a la Lic. Rosa Bonilla, “Aprendizaje Autorregulado: Las Tecnologías de Información y Comunicación (TIC) y la lectura en la educación superior”, cuyas autoras son: Dra. Martha Valadez Huizar y Dra. Yolanda González de la Torre, “Quehacer Docente desde la Óptica de los Intereses Constitutivos del Conocimiento” delineado por el Prof. Nichol José Alvarado Mendoza, “Investigación Crítica: Razón transversal, Ética Discursiva y Democracia”, autora: Prof. Victoria Ysabel Jiménez de Najul y “Lectura, Pensamiento Crítico y Aprendizaje en Educación Superior”, construido por el Lic. Jesús Morales.

Luego de esta breve caracterización, sobre la organización interna de la revista, correspondiente al Volumen 2 Numero 2 del presente año, tenemos el placer de invitarlos a explorar y deleitarse de sus contenidos de manera diáfana y amplia.

Finalmente reiteramos nuestro agradecimiento por su apoyo incondicional en el mundo de la investigación. Y recuerden apreciados lectores:

“Ante cualquier adversidad siempre existirá un oportunidad”

Dr. Wilmer R. Chavez y el equipo Editorial